



## Putin aboga por un orden mundial justo en el Asia-Pacífico

### Description

(Moscú) Rusia está dispuesta a participar activamente en la construcción de relaciones internacionales justas en la región Asia-Pacífico, dijo hoy el presidente de la nación eslava, Vladimir Putin.

El mandatario, quien envió un mensaje este jueves a los participantes, organizadores e invitados del X Foro Económico Oriental, recordó que Moscú quiere para la región Asia-Pacífico un sistema justo de relaciones internacionales, basado en la igualdad y el respeto de los intereses legítimos, destacó la nota publicada por el Kremlin.

«Rusia está dispuesta a mantener un diálogo constructivo con todos los socios interesados y tiene la intención de participar activamente en los esfuerzos colectivos para construir en la región de Asia-Pacífico de cada uno», reza el mensaje.

El X Foro Económico Oriental se celebrará del 3 al 6 de septiembre en el campus de la Universidad Federal del Lejano Oriente en Vladivostok.

En el contexto del programa empresarial del foro están previstas 90 sesiones temáticas, divididas en siete bloques. Se espera que participen en el evento alrededor de seis mil personas de 36 países y territorios.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025